



# えのしろ

平成30年4月9日

三重北小学校

校長 岡本雅代

No.1

学校目標 ゆたかな心を持ち、ともに学び合う子どもの育成



## へいせい <sup>ねんど</sup> 平成30年度がスタートしました



春の暖かな日差しの中、平成30年度がスタートしました。昨年度よりまた一学年、単級となりましたが、その分、学年枠を越えた子ども同士の深まりも見られるようになってきました。三重北小学校の良さを活かしながら、充実した一年を送ることができるように、職員一同、一丸となって取り組んでいきますので、ご協力を宜しくお願いします。

さて、始業式はこれまで同様に、子ども達に次の3点について話しました。

- 「自分から進んで、気持ちのいい挨拶をしよう」
- 「友達への思いやりの気持ちを大切にしよう」
- 「これまで以上に学び合いの学習を頑張ろう」



子ども達は、『校長先生が、いつも大事にしていること』として、集中して耳を傾けていました。1年後の子ども達の成長を期待できる、素敵な表情でした。

続く入学式では、新たに32人の1年生を仲間を迎えました。どの子ども、お父さん、お母さん、職員、6年生に見守られながら、落ち着いた様子で、しっかりとお話を聴くことができていました。式に参加した6年生は、後片付けもてきぱきとこなし、最上級生としての立派な姿を示していました。大いに期待しています。

## みえけん 三重県PTA子ども総合保障制度加入について

年度はじめに「三重県PTA子ども総合保障制度」の案内文書をお配りしました。近年、子どもが加害者となる自転車事故の事案を新聞等で目にするようになりました。賠償金額も高額となる場合が多く、万が一の場合、何も補償がないと厳しい状況になることも考えられます。お配りした案内を、ご一考いただければと思います。



## ほうかご でんわれんらくどう 放課後の電話連絡等について

社会的に「働き方改革」が進められています。それに伴い、学校教職員の勤務時間を越えての体制も、見直されているところです。子ども達の健全な成長には、職員が元気であることが、たいへん重要であり、そのため、時間を越えての勤務を控えるように指示がでています。様々な事情はあるかと思いますが、学校への電話連絡等は、できる限り19時までにお願います。